



BIENVEILLANCE – CONFIANCE – PLAISIR – ENGAGEMENT

1er octobre 2021

L'année est bien amorcée et nous sommes fiers de notre rentrée scolaire.

En prenant soin de l'équilibre entre la santé physique et la santé mentale de nos élèves, nous tentons de proposer la meilleure des approches à nos élèves.

Dans cet info-parents, vous en apprendrez davantage sur les sorties que nous proposerons bientôt et sur l'importance que nous accordons à l'activité physique, gage de bien-être. Vous découvrirez également le mot des TES, mot qui sera présent à chaque Info-parents.

Par ailleurs, j'en profite pour vous remercier de votre présence physique lors de nos 2 soirées de rencontres de parents. En respectant avec rigueur les mesures sanitaires, vous avez été environ 320 parents à vous présenter à l'école pour connaître l'enseignant de votre enfant.

Un très bon mois d'octobre à vous,
Antoine Leblanc, directeur



Photo tirée de la Fête de la rentrée, le 10 septembre 2021

Sommaire des cas de covid19 positifs à l'école Saint-Jean

En date du 30 septembre 2021, aucun cas de contact covid19 n'a eu lieu à l'école. Nous vous rappelons que si votre enfant a des symptômes s'apparentant à la covid19 et/ou s'il est malade en arrivant le matin, il devra retourner à la maison. Pour plus de questions, n'hésitez pas à nous rejoindre.

Le mot des TES

En ce début d'année scolaire nous voulons prendre le temps de vous souhaiter une bonne année 2021-2022. Le bien-être de votre enfant nous tient à cœur. Ainsi, nous avons mis en place des moyens préventifs afin d'assurer un climat harmonieux et pacifique dans la vie scolaire de votre enfant. Cette année, vous avez peut-être déjà entendu parlé de la brigade scolaire et des arbitres sur le terrain de soccer. Jusqu'à maintenant, nous avons la chance cette année de pouvoir vivre une année « sans bulle » donc nous en profitons!

La brigade scolaire de CAA-Québec existe depuis 1929! Le saviez-vous? Pour le moment, nos élèves de 5e et 6e année apprennent à observer et transmettre les règles de sécurité. Nous avons décidé de créer la brigade scolaire pour réduire les incidents et pour avoir une atmosphère plus calme avec des comportements plus prudents à l'intérieur et à l'extérieur de l'établissement. De plus, nous voulons créer un sentiment de fierté et d'appartenance et souhaitons travailler les habiletés sociales via le travail d'équipe, l'autonomie et le respect des autres.

Finalement, nous vous invitons à prendre le temps de discuter avec votre enfant, de vous informer sur son bien-être et sur sa réussite. La qualité de la communication et de l'information est la base d'une bonne relation 😊

De l'équipe TES du régulier: Mesdames Valérie, Alexandra et Tiffany

Composition du conseil d'établissement 2021-2022

Lors de l'assemblée générale des parents qui s'est tenue le 16 septembre, 8 parents se sont présentés pour élire 1 nouveau représentant. Merci de votre participation. Voici la composition de notre conseil d'établissement qui se rassemblera pour une première séance le **mardi 5 octobre, à 18h45**. Cette séance est publique et il vous est possible d'y assister en nous communiquant à l'avance votre intention d'y assister. Pour ce faire, veuillez nous écrire un courriel (stjean@cssdgs.gouv.qc.ca).

Parents	Membres du personnel
Madame Isabelle Gendron (poursuite)	Madame Magali Guilbault, enseignante
Madame Janie Guérin (nouveau mandat)	Madame Nathalie Lagacé, enseignante
Madame Patricia Miron (poursuite)	Madame Anny Lessard, enseignante
Monsieur Jonathan Lemonde (poursuite)	Madame Lauraine Mercier, enseignante
Madame Marie-Ève Morin (poursuite)	Madame Virginie Cabot, responsable du service de garde
Madame Amélie Roy (poursuite)	Monsieur Antoine Leblanc, directeur

Aide aux devoirs

Grâce à l'organisme Jeune Oasis, nous proposons l'aide aux devoirs à plusieurs de nos élèves encore cette année. Certains élèves de la 3^e à la 6^e année recevront de l'aide après 15h alors que les élèves de 1^{ère} et de 2^e année recevront de l'aide pendant du temps de classe. Si vous croyez que ce service pourrait être bénéfique pour votre enfant, n'hésitez pas à entrer en contact avec son enseignant.

Club de course Club de hockey

L'activité physique est liée à une bonne santé mentale. Pour encourager nos élèves de 4-5-6^e année à bouger, l'école propose à nouveau les récréations hockey avec monsieur Stéphan. Par ailleurs, nos élèves de 5^e et 6^e année intéressés sont également invités à participer à un club de course chapeauté par madame Alexandra.

Service de garde

Depuis la mi-septembre, veuillez prendre note que l'application Hop-Hop est de nouveau disponible au service de garde. Cette application vous permet de gagner du temps lorsque vous venez chercher votre enfant. Pour plus d'information, n'hésitez pas à en parler à madame Johanne Hébert, responsable à l'accueil du service de garde.

Veuillez également prendre note que la facturation sera désormais transmise à chaque début de mois. Cette facturation est disponible en version électronique sur le portail Mozaïk Parents. Pour aller la consulter, nous vous conseillons d'utiliser le fureteur Google Chrome.

Nous vous transmettrons également la facture à chaque mois en version papier pendant cette première partie d'année.

Au calendrier

4 au 8 octobre: certaines rencontres de plans d'intervention

5 octobre: première séance du conseil d'établissement à 18h45

11 octobre: congé de l'Action de Grâce

15 ou 22 octobre: sortie en nature du parc du Mont-St-Bruno

25 au 28 octobre: certaines rencontres de plans d'intervention

Une sortie d'automne

Tous les élèves auront l'occasion d'aller marcher en forêt, au Parc national du Mont-St-Bruno, le 15 ou le 22 octobre. Ils pourront respirer le grand air et apprécier les couleurs d'automne à l'occasion de cette sortie gratuite visant à faire le plein de nature. Pour s'y rendre, les élèves emprunteront l'autobus dans lequel ils devront porter le masque avant d'arriver à destination.



Le mot de la présidente, madame Morin

Chers parents,

D'abord merci de vous être déplacés en grand nombre aux rencontres avec les enseignants organisées les 16 et 23 septembre. Voilà un signe encourageant que notre école ouvre à nouveau ses portes à la communauté.

Dans un deuxième temps, je remercie les parents qui ont pris le temps d'assister à l'assemblée générale du 16 septembre. À l'occasion de cette rencontre, Mme Janie Guérin est élue et remplace M. Adam Mailloux. Félicitations à Mme Guérin pour ce nouveau mandat et un grand merci à M. Mailloux pour l'implication des deux dernières années.

Rappelons que le conseil d'établissement a pour mission de s'impliquer directement dans la gestion de l'école dans le meilleur intérêt des élèves. C'est un travail de collaboration qui réunit la direction de l'école, des représentants du personnel enseignants, du service de garde et les parents élus. Bientôt, les membres du conseil d'établissement vont se réunir et reprendre les séances. Elles sont publiques, vous êtes donc toujours les bienvenus.

Au plaisir de vous y voir,
Marie-Eve Morin, présidente (marieeve.me@gmail.com)

Quelques photos de notre vie scolaire

